

## **Holz 2019 est sur la voie du succès**

**Holz est le premier salon professionnel suisse du secteur de la transformation du bois et se tiendra du 15 au 19 octobre 2019 à Messe Basel.**

Le secteur de la transformation du bois peut se réjouir d'ores et déjà du succès de Holz 2019. En dépit des conditions de marché difficiles des dernières années, une bonne atmosphère règne dans le secteur de la transformation. Plus de 300 exposants sont déjà inscrits et occupent 93% de la surface totale de 45 000 m<sup>2</sup>. Cette année aussi, Holz est considéré comme la première adresse pour tous les professionnels et propose aux exposants et aux visiteurs un aperçu complet et intéressant des dernières tendances et évolutions du secteur.

Dans un environnement de marché en constante mutation, le développement digital est un thème important. Dans le cadre de l'ouverture de Holz 2016, les entretiens étaient axés sur la digitalisation et «Artisanat 4.0». Divers temps forts de cette année montrent clairement comment le secteur peut profiter de la numérisation et de la coordination interdisciplinaire. Des thèmes comme BIM Cloud, modèles de données centralisés, collaboration digitale, production décentralisée et déclaration RFID sont expliqués sur place à des visiteurs intéressés par le biais d'illustrations. Des exposés et des tables rondes passionnants complètent le dialogue au Forum de l'innovation.

Pour en savoir plus, consulter le site [holz.ch](http://holz.ch).